

Flurgenossenschaft Fänn-Allmig, 6403 Küssnacht am Rigi

Präsident: Christian Schuler, Hinter-Bürgenstock 3, 6403 Küssnacht am Rigi

## **Informationen aus dem Vorstand**

### **Herbst 2024**

#### **Auftausalz/Streusalz**

Gegen Eisglätte wird von der Flurgenossenschaft gratis Streusalz zur Verfügung gestellt.

Die Depots befinden sich bei den Strassenmeistern:

**Depot Gebiet A: Roger Niederberger, Sennpetri: 079 693 01 51**

**Depot Gebiet B: Thomas Arnold, Talmatt; 079 604 16 68**

Achtung: Der Bezug von Streusalz in unserem Namen bei anderen Bezugsstellen (Landi, LGZ, etc.) wird nicht akzeptiert und den Abholern in Rechnung gestellt.

#### **Rückschnitt Bäume und Sträucher**

Als Eigentümer sind Sie verpflichtet Bäume und Sträucher, welche die Strasse beeinträchtigen zurückzuschneiden. Vor allem bei Schnee können auch hochhängende Äste den Verkehr behindern. Bitte schneiden Sie grosszügig zurück.

In den kommenden Jahren will die Flurgenossenschaft grosse Teile der Waldstrassen auf der Allmig sanieren und dabei auch Bäume entfernen, dessen Wurzelwerk die Strassen beeinträchtigen. Der Kreisförster/ Strassenmeister wird die betroffenen Eigentümer kontaktieren.

Die Flurgenossenschaft kann für Sie den Rückschnitt von Bäumen für attraktive Konditionen organisieren. Bitte wenden Sie sich dazu an Ihren Strassenmeister.

#### **Belagsarbeiten**

Diesen Herbst/Winter werden durch die Walo Bertschinger AG diverse Reparaturarbeiten an den Strassen ausgeführt. Im Mai/Juni 2025 sind dann zusätzlich Einschränkungen durch Belagseinbau und Oberflächenbehandlungen (OB) zu erwarten.

Auf unserer Website finden sie einen Übersichtsplan mit den betroffenen Strassenabschnitten.

Wann und wo genau welche Arbeiten stattfinden, kann nicht genau gesagt werden.

Wenden Sie sich bei Fragen zu ihrer Zufahrt an ihren Strassenmeister.

#### **Neuberechnung Kostenteilplan (Punktierung)**

Die letzte Generalversammlung hat beschlossen den Kostenteilplan neu zu berechnen. Die eingesetzte Schatzungskommission ist zur Zeit an der Arbeit die Grundlagen zu erarbeiten, um danach die Schätzung vorzunehmen. Da die Neuberechnung ein möglichst aktuelles Bild abgeben sollte, ist die Schatzungskommission bei einigen Liegenschaften auf ihre Hilfe angewiesen. Die Schatzungskommission wird im Verlauf des Winters mit betroffenen Eigentümern in Kontakt treten.

Besten Dank für Ihre Kenntnisnahme.

Der Vorstand.